



ELECCIONES A JUNTA DE GOBIERNO

Celebradas las elecciones para cubrir los cargos vacantes de la Junta de Gobierno por finalización de su mandato, han resultado elegidos para un período de cuatro años los compañeros integrantes de la candidatura encabezada por Don Cristóbal Ramo Frontián:

Para Diputado 1º Vicedecano, Don Cristobal Ramo Frontián.
Para Diputado 3º Don Jesús Gómez Pitarch.
Para Diputado 4º Don Mariano Fransoy Luengo.
Para Diputada 8ª Dª Yolanda Mompel Lasheras.
Para Diputada 9ª Dª Isabel Guillén Broto.
Para Tesorero D. Miguel Angel Palazón Esteban.
Para Bibliotecaria Dª Eva Castejón Zueco.

Los resultados del escrutinio han sido los siguientes.

Para Diputado 1º Vicedecano,
Don Cristóbal Ramo Frontián, 840 votos.
Don Pedro Baringo Giner, 661 votos.
Para Diputado 3º,
Don Jesús Gómez Pitarch, 850 votos.
Don Fernando Sáinz de Varanda, 672 votos.
Para Diputado 4º,
Don Mariano Fransoy Luengo, 854 votos.
Dª Mercedes Lorente Serrano, 639 votos.
Para Diputada 8ª,
Dª Yolanda Mompel Lasheras, 862 votos.
Dª Gemma Gonzalo López, 627 votos.
Para Diputada 9ª,
Dª Isabel Guillén Broto, 840 votos.
Dª Silvia Duato Lozano, 655 votos.
Para Tesorero,
D. Miguel Ángel Palazón Esteban, 844 votos.
D. Enrique Toquero Cariello, 650 votos.
D. Mariano Fuertes Sanaú, 7 votos.
Para Bibliotecaria,
Dª Eva Castejón Zueco, 853 votos.
Dª Marta Teixeira Gil, 671 votos.

Ha habido 14 votos en blanco y 5 votos nulos.

Oportunamente se informará de la fecha en que tomarán posesión de sus cargos los nuevos miembros de la Junta de Gobierno.

Zaragoza a 16 de diciembre de 2010.